



Sommer 2022

Infos aus der Pfarre



Liebe Pfarrgemeinde,

nachdem am 20. März ein neuer Pfarrgemeinderat (PGR) gewählt wurde, haben sich die Mitglieder schon zu zwei Terminen getroffen. Dabei wurden neue PGR-Obleute in Nachfolge von Franz Gegenleitner und Hanni Weixlbaumer (Danke für eure bisherige Tätigkeit!) gewählt: Jakob Haijes als Obmann mit Ida Brandstätter als Stellvertreterin.

Wir möchten regelmäßig über Neuigkeiten und Wissenswertes aus der Pfarre informieren. Dieses Mal neues zum Projekt Pfarrzentrum und dem Abschied von Bernadette & Günter.

Projekt Pfarrzentrum

Es ist ersichtlich, dass die Innensanierung des Pfarrhofs dringend notwendig ist. In den letzten Jahren wurde der Plan des Pfarrzentrums erarbeitet, bei dem sich unser Pfarrleben – neben der Pfarrkirche – im dann umgebauten Pfarrhof konzentrieren soll.

Das Pfarrheim hat über Jahrzehnte wertvolle Dienste geleistet und war für viele Menschen eine zweite Heimat. Schweren Herzens ist es jedoch notwendig, eine neue Verwendung für das Gebäude zu finden. Nachdem die ursprüngliche Idee der Vermietung nicht möglich war, soll es verkauft werden. Unter anderem Interesse an der Nutzung des Objekts besteht seitens der Gesundheits- und Krankenpflegeschule. Dies wäre eine gesellschaftlich äußerst sinnvolle Weiternutzung. Die entsprechenden Verhandlungen sind am Laufen und ein Verkauf soll erst dann stattfinden, wenn das Projekt Pfarrzentrum in die konkrete Umsetzung kommt.

Solch ein Großprojekt benötigt die Bewilligung durch die Diözese. Die **Genehmigung** inklusive Zusage einer finanziellen Unterstützung durch die **Diözese Linz** kam im Juli. Damit geht es nun in die **nächste Planungsphase**. Wir werden laufend über die aktuellen Schritte informieren.

Abschied Bernadette Hackl & Günter Wolfinger

Nach einigen Jahren in unserer Pfarrgemeinde gehen Pastoralassistentin Bernadette Hackl und Pfarrverwalter Günter Wolfinger ab September neue Wege. Die Stunden von Bernadette übernimmt erfreulicherweise Pastoralassistentin Susanne Lammer. Für die Pfarrverwaltung konnte noch keine Nachfolge gefunden werden (*Ausschreibung siehe Pfarrwebsite*).

Wir möchten mit Bernadette und Günter auf die vergangenen Jahre zurückschauen und Danke sagen, weshalb wir am **Samstag, 3. September** nach der Abendmesse zum **Abschieds-Fest** ins Pfarrheim einladen. Übrigens wird an diesem Tag die Rhythmusmesse um 19:15 Uhr sowie der Gottesdienst am Sonntag, 4. September um 9 Uhr von Bernadette gestaltet.

Noch einen schönen Sommer wünschen

Jakob Haijes, *PGR-Obmann*

Ida Brandstätter, *PGR-Obmann Stellvertreterin*